



Catorce detenidos y el secuestro de más de una decena de vehículos, armas, joyas y droga, fue el resultado de una investigación de la Policía de la Ciudad, que desarticuló una organización criminal dedicada a entraderas y lavado de activos, entre otros delitos.

Santilli: "Desde la puesta en marcha de la Policía de la Ciudad se hizo una fuerte inversión en tecnología".

El megaoperativo incluyó una veintena de allanamientos en la Ciudad de Buenos Aires y distintas localidades de partidos del sur del conurbano bonaerense.

En total la Brigada de la Comisaría Comunal 3 de la Policía de la Ciudad, a cargo de los procedimientos, incautó siete autos, motos, nueve armas, tres chalecos antibalas, 88 celulares, más de 50 plantas de marihuana, además de joyas y dinero producto de los asaltos.

{youtube}Zrr3iliQzuU{/youtube}

El vicesecretario de Gobierno porteño a cargo del Ministerio de Justicia y Seguridad, Diego Santilli, dio a conocer la desarticulación de la banda en la sede de la Comisaría Comunal 3, y del que también participaron el secretario de Justicia y Seguridad, Marcelo D'Alessandro, el vicesecretario de Policía, Oscar Cejas, y el diputado nacional Cristian Ritondo.

{youtube}dBWcBOU2EXI{/youtube}

“Venimos a hacer un reconocimiento al sector de investigaciones de la Comuna 3 de la Policía

de la Ciudad, que ha hecho un trabajo muy importante para desbaratar una organización criminal que se dedicaba a robar autos de alta gama y entraderas de casas con armas de fuego", sostuvo Santilli.

El vices jefe gubernamental agregó que ese trabajo se pudo hacer "ya que desde la puesta en marcha de la Policía de la Ciudad se hizo una fuerte inversión en tecnología con la creación del Anillo Digital, cámaras de seguridad y el reconocimiento facial", en tanto agradeció al "Juzgado en lo Criminal Nacional 4 del Dr. Martín Yadarola, que hizo un trabajo minucioso y que dejó en claro que son una tarea conjunta de la política, la seguridad, la policía y la justicia se hacen este tipo de operativos, que terminan con delincuentes presos en lugar de estar en la calle lastimando gente".

Por su parte, D'Alessandro destacó el trabajo "muy profesional de la Policía con el apoyo del Dr. Yadarola y la fiscalía del Dr. Lucio Herrera, que dio las herramientas para hacer una veintena de allanamientos y desbaratar esta banda, y poder decir que hay 14 delincuentes menos en las calles".

En tanto, Cejas resaltó que por la sofisticación de la banda "ha llevado a trabajar de una manera especial, para poder neutralizarla".

El pasado 27 de julio , tres hombres armados ingresaron a una casa de Boulogne Sur Mer al 600, barrio de Balvanera, aprovechando que la empleada doméstica lavaba la vereda.

Una vez en el interior, privaron de la libertad a la empleada doméstica y a la propietaria de la vivienda, a quienes maniataron y le robaron 8 millones de pesos, 40.000 dólares y alhajas. Los delincuentes se fueron junto a otro cómplice que hacía de campana.

Cuando las mujeres pudieron soltarse llamaron a la policía y una vez conocido el hecho personal de la Comisaría Comunal 3 inició el rastillaje de las cámaras de seguridad, determinando que al momento de la fuga, los delincuentes se dividieron en dos grupos, uno de los cuales, con el maletín en el que llevaban el botín, abordó una camioneta Jeep en la esquina de Tucumán y avenida Pueyrredón.

A partir del dominio del vehículo se obtuvo la identidad del titular, quien coincidía con las características físicas de uno de los ladrones registrados por las cámaras, y su domicilio en la localidad bonaerense de Temperley.

Con intervención del Juzgado Nacional en lo Criminal y Correccional N° 4, a cargo del Dr. Yadarola, la División Sumarios y Brigadas de Prevención de la Comisaría Comunal 3 de la Policía de la Ciudad se inició una minuciosa y se llegó a la conclusión que eran seis los responsables de ese asalto.

Sin embargo, las averiguaciones determinaron que la organización delictiva era más grande aún y que sus integrantes se dedicaban a cometer entraderas a mano armada, robos tipo "viuda negra", encubrimiento y desaparición o "corte" de autos y motos. Los delincuentes luego invertían lo producido en el circuito legal mediante la compra de vehículos, inversiones en

distintos negocios comerciales y préstamos personales.

Con el avance de las tareas investigativas los oficiales supieron que se estaba preparando un golpe, y con la autorización del magistrado se hizo un seguimiento y se detuvo el jueves último a seis de los componentes de la gavilla en la avenida Sáenz y Del Tigre, en Nueva Pompeya, evitando que los ladrones cometieran otro asalto. Allí los oficiales secuestraron armas, celulares y vehículos.

Tras las detenciones el juzgado ordenó 19 allanamientos, uno en la calle Thames al 1100, barrio de Villa Crespo, y los restantes en el sur del conurbano bonaerense, en las localidades de Lanús, Villa Domínico, Temperley, Gerli, Burzaco, Remedios de Escalada, Monte Chingolo, Wilde, Quilmes, Florencio Varela y Lomas de Zamora.

Allí fueron detenidos tres hombres, uno de ellos quien estaba a cargo de la camioneta que se utilizó en el escape del robo en Balvanera, y una mujer.

Finalmente, a las pocas horas en otro allanamiento se detuvo a cuatro personas, quienes colaboraban con la banda, alcanzando un total de catorce detenciones.

Todos ellos fueron trasladados a la alcaidía de la Comisaría Comunal 3 y puestos a disposición de la Justicia, imputados por robo a mano armada, privación ilegítima de la libertad, lavado de activos y asociación ilícita.

Entre los autos incautados en los allanamientos está el Jeep que se utilizó en el escape del asalto en Balvanera, además de otros vehículos, revólveres calibre .22 .32 y .38, dos pistolones y una pistola 6.25, todas con numeración suprimida, municiones, 2 llaves codificadas, 51 plantas de marihuana y semillas.

También la policía secuestró 162.000 pesos y 840 dólares, electrodomésticos, computadoras, alhajas y relojes producto de ilícitos, además de repuestos de autos y una moto KTM cortada, ropa utilizada por los autores durante el hecho y documentación de interés para la causa.